



L'Ac'Tourelle

Le journal du collège La Tourelle - Numéro Spécial CM2

Mars 2017

Les CM2 d'Edmond Michelet découvrent le collège la Tourelle

Lundi 6 et mardi 7 mars, les élèves de la classe de CM2 de l'école Edmond Michelet ont passé un séjour au collège la Tourelle. Ils ont travaillé comme des collégiens dans les salles de classe et aussi découvert les différents lieux (le self, le gymnase, le CDI) et les différentes personnes de l'établissement.



Amaury : Au début, j'étais stressé mais j'ai été très vite rassuré. J'ai bien aimé le CDI et les livres qui s'y trouvent.

Anita : Pendant ces deux jours, nous avons très bien mangé au self, les frites étaient fabuleuses.

Declan : J'ai bien aimé le collège car nous avons travaillé en anglais. J'ai aussi apprécié de revoir des amis.

Flora : J'ai bien aimé les professeurs qui étaient sympathiques. Ils nous ont bien expliqué le travail qu'ils attendent des élèves. L'année prochaine je m'y sentirai bien.

Dylann : J'ai aimé le cours d'anglais où nous avons fait des jeux et je suis intéressé par la classe sciences.

Elora : J'ai beaucoup aimé le collège parce qu'il est grand. J'ai hâte d'y venir.

Dilan : J'ai aimé faire du ping pong au gymnase avec Anthony.

Alycia : J'ai bien aimé le collège, je pense que je vais m'y plaire l'année prochaine.

Iudhaël : Dans la cour de récréation, les collégiens étaient sympas avec nous.

Evan : Les règles au collège sont strictes, nous devons être sages et respectueux .